

## 〇仲間づくりとアウトドアスポーツ ～1年スポーツ系地域学入門～



7月29日(水)1年生アウトドアスポーツ系生徒11名は地域学入門の授業において、デイキャンプをとちのき村で行いました。本来なら4月に1泊で行う予定でしたが、臨時休校のため1日のみのデイキャンプになりました。

現地に到着後、仲間づくりプログラム、食材ドラフト、野外炊事と続きます。調理に必要な用具をドラフトで獲得できずに苦労したようですが、協力して作ったカレー

や焼きそばの味は格別だったようです。

午後からは、沢登りのコースに挑戦です。連日の雨で少し水量も多かったようですが、声を掛け合いながら登っていきました。



生徒たちは、この危険が伴う活動で「危険な場所を仲間に伝えること」「手を差し伸べ助け合うこと」の大切さをレポートの中で述べていました。全員で滝に到着したときの達成感、滝に打たれた気持ちよさは最高だったようです。

「このデイキャンプで仲良くなれた」

「協力することの大切さを知った」

「自分の意見も相手の意見も大切にしなければならない」

充実した1日を過ごすことができました。久下指導員様をはじめ、安全なデイキャンプの実施に際し、ご指導、ご協力いただきましたとちのき村の皆様、ありがとうございました。引率の体育科の先生方、お疲れさまでした。